



より品質の高い農作物を目指して



市では、より品質の高い農作物を提供するための技術向上を目的として、なすや梨の立毛共進会を開催しています。立毛とは「農作物の収穫する前の状態」のことで、さいたま農林振興センター、JAさいたま、市が審査員として出品された圃場を回り、管理状況や生育状況、品質などを審査し、優秀賞を決定しています。

今年度は、なすの部で田口耕作さん（常光）、梨の部で樋口利彰さん（常光）がそれぞれ優秀賞を受賞しました。

ばあちゃんを笑顔に！ 鴻巣を元気に！ 女子大生がお米を広める活動に挑戦



大学生の原口真央さん（写真左から2番目）は、市内で農業を営む祖母への恩返しとして、お米のブランディングやWebサイトの立ち上げ等、友達2人をメンバーに加えて取り組んでいます。「若い世代を巻き込みながら、鴻巣のまちの活性化につなげていきたい」と話す原口さんの今後の活躍に期待します。

叙勲の受章 おめでとうございます



瑞宝双光章

かわかみ あきら
川上 彰さん
(深谷市)

教育功労

元 公立中学校長

鴻巣市の教育長としても平成20年10月から平成24年10月までの4年にわたり、児童・生徒の学力向上や教育環境の整備など、本市の教育の発展に多大なるご尽力をいただきました。

100歳！ますますお元気で

100歳を迎えられた石川志津さん（大正9年8月2日生・本町）、吉田泰三さん（大正9年8月8日生・赤見台）、塚越昇さん（大正9年8月20日生・登戸）をお祝いしました。

8月27日現在、市内で100歳以上の方は61人います。これからもどうぞお元気で。



石川志津さん



吉田泰三さん



塚越 昇さん